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シティプロモーションワークショップ 意見要旨 

 

開催日時：平成 29年 11月 1日（水） 18時３０分～２０時３０分 

会  場：内本町コミュニティセンター 多目的ホール 

参加者数：13名 

テーマ 

①吹田の魅力について 

〇あなたが考える吹田の魅力・イメージ・好きなところは？ 

〇吹田が惜しいところは？ 

〇吹田がもっと良いまちになるために必要なものは？ 

Ｎｏ 意見要旨 

1 近所付き合いが良く、感じの良い住民が多い。 

２ ボランティアや子育てサロンの活動が活発。 

3 近くに色々な施設があって便利。病院や大学も多い。 

4 昼間の学生人口が多い。 

5 交通が便利（駅の数が多い）。 

6 大学の公開講座が面白い。 

7 体育館が充実しておりスポーツが盛ん。 

8 防災訓練の参加者が減ってきている。 

9 地域行事の子ども参加率が減ってきている。 

10 様々な歴史の資源はあるが市民には、特に若い世代には伝わっていない。 

11 北部は緑が多いが南部は少なくアンバランス。 

12 吹田に労働市場が少なく、大阪市が隣接しているので学生が定着しない。 

13 学生の横移動が少ない。 

14 若者や観光客がＪＲ吹田で消費活動をしない。 

15 東西の交通が不便。 

16 空き店舗が多い。 

17 若い世代への歴史施設のアピールが足りない。 

18 意見を言いっぱなしではなく、意見が反映されたことが実感できるような流れが大切で

は。 

19 行事の情報をどこかにまとめられないか。 

20 立派な建物があるのでもっとＰＲや活用をすれば良いのでは。 

21 高齢者が集える場所を増やしてほしい。 

22 スマホの画面を見せたら割引がある等の学生が消費する取組を。 

23 吹田出身の有名人にＰＲに協力してもらえば。 

24 あらゆる行事に言えるが、広報活動はとても大切。 

25 もっと多くの人に吹田の魅力に気付いてほしい。 

26 吹田村以外の旧村をもっとアピールしてもよいのでは。 
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②吹田まつりについて 

〇現状に対しての率直なご意見は？ 

〇どんなお祭りなら行ってみたいと思いますか？ 

〇吹田まつりが魅力ある祭りであるために必要なものは？ 

Ｎｏ 意見要旨 

1 前夜祭と本祭りの一体感がない。 

2 あちこちで祭りを実施しているので参加者が分散している。 

3 だんだんと好いたおどりに取られている。 

4 商店街にメリットが少ない。 

5 だんじり披露は残してほしい。 

6 盆踊りがなくなったことは寂しいのでぜひ残してほしい。 

7 商店街のドライミストは熱中症防止に役立っている。 

8 まつりで配布されるうちわのサイズをかばんに入るくらいの大きさにしてほしい。 

9 吹田出身の芸能人・有名人に来てほしい（目玉となるものがいる）。 

10 今年のスプラッシュパーティのような参加型のイベントがあればいい。 

11 露店がなくなった経緯については理解できるが、それに代わるものが無いと人は少なく

なる。特に子どもが。 

12 以前はだんじりの出番は夕方だった。帰りにはだんじりに火を入れて情緒があった。 

13 神崎川会場で実施していたような花火があればたくさん人が集まるのでは。 

14 開催５０回の記念時に以前実施していた船渡御を復活させてもよいのでは。 

15 吹田まつりに学生の立場で関わっていたので、市民の方がどう感じているかについては

とても感心が高い。 

16 地域の盆踊りは地縁があるが、そもそも吹田まつりはどのような位置付けで開催されて

いるのか。 

17 それぞれの会場に特徴づけることが必要。 

18 子どもからお年寄りまで 3世代が楽しめる祭りでないといけない。 

19 若い人に興味を持ってもらうには、若い人に意見を聞く場を設定することで、関心をも

ってもらうきっかけとなるのではないか。 

20 まつりは家族の絆を強くする（まつりの日に合わせて遠方から帰省したり、おじいちゃ

ん、おばあちゃんが孫におもちゃを買ってくれる特別な日）。 

21 簡単に色々なものを食べられる屋台やキッチンカーに参加してほしい。 

22 まつりの情報発信をもっと強化しては。 

23 会場間のつながりがもっと強ければ良いのでは。 

24 パレードには子どもが多く参加してほしい。 
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参加者の感想 

Ｎo 内容 

1 とても良い時間に感謝します。本日参加されていた大学生の意見は立派でした。 

2 初めて参加しました。これからの吹田のまちづくりに役立ててもらえたらいいと思いま

した。 

3 今日のワークショップの意見を組み入れて何かが実現できるようにお願いします。 

4 大学入学以来 3年半を過ごすうちに住み心地が良く、大好きになった吹田市ですが、様々

な立場の皆さんが意見を交換する様子を見て、漫然と過ごすのではなくもっと吹田のこ

とを勉強しようと思いました。 

5 今回だけで終わるのではなく 2回、3回と実施してほしいです。 

6 吹田の今と昔が知ることができて良かったです。 

7 色々な意見が聞けて良かったです。ぜひ吹田まつりで花火が見てみたいです。 

8 ワークショップでの意見が今後の市政に生かしてもらえることを期待します。 

9 お話を聞くだけのつもりでしたが、グループの年齢や住所の違いで普段聞けないことを

聞けて良かったです。 

10 このワークショップを今後どう続けていくのか？成果を出したいものです。 

11 吹田まつりに関する率直な意見が聞けたことは非常に有益でした。 

12 市民への魅力の発信という視点が珍しい。話題性のある催しが増えれば良いなと感じま

した。 

13 今日のワークショップだけでなく今後にどうつなげていくかが大切。 

 


